



## 漫画で学ぶ防犯知識！Vol.6

## お互いに



暗くて人通りの少ない夜道は犯罪に遭いやすいので、できるだけ避けましょう。どうしても人通りの少ない道を歩かないといけない場合は、不審者が近づいてきたとき、すぐに気づけるよう、携帯電話を操作したり携帯音楽プレーヤーを聞いたりするのは控えてください。

〔制作〕京都市立芸術大学漫応創意部  
〔漫画研究部〕  
〔ペンネーム〕サ国

千年を守る 未来を創る

下京警察署からのお知らせ  
～サポート詐欺に注意～

「インターネット利用者がパソコンがウイルスに感染しました」との偽の警告画面染みます。これらが要因となり、小さな火種でも大きな火災へ発展する可能性があります。島根県における火災も、発生時、強風注意報が発令されました。

## 体験型ネットトラブル体験講座

京都府警では、「偽サイト・ワンクリック詐欺」「SNSトラブル・不審メッセージ」などをタブレット端末で疑似体験しながら手口や対処法を学べる講座を希望に応じて開催しています。詳しくは下京警察署生活安全課にお問い合わせください。

〔問〕  
352  
〔電〕  
0110



■沿革  
明治13年 開校(京都府画学校)※京都御苑内  
昭和24年 日吉ヶ丘高校(東山区)の美術課程として設置  
昭和55年 現校地に独立開校  
■学科 美術工芸科  
■専攻 8専攻(日本画・洋画・彫刻・漆芸・陶芸・染織・デザイン・ファッショナート)  
■生徒数 272名  
■本校出身の文化勲章受章者  
上村松園氏、草間彌生氏など、8名  
■近年の著名な卒業生 小山宙哉氏(漫画家)

今回は、京都芸大とともに移転整備される市立銅駒美術工芸高校についてご紹介します。アートの力で未来をソウゾウ(想像・創造)する学校をつくる、今そんな思いで、令和5年4月の移転開校に向けた準備を進めています。

銅駒美工は、京都芸大と同じ京都府画学校を始まりとし、多くの文化勲章受章者を輩出する、創立140周年を超える他に類を見ない歴史ある公立美術専門高校です。移転を機に校名を「京都市立美術工芸高等学校」とし、「美術」を「学ぶから、美術」で「学ぶ学校へ」をコンセプトに、京都芸大

▼中庭イメージ図  
元崇仁小学校で植樹された大銀杏は新校舎にも引き継がれます。



## Vol.3

新美工  
予定地民生児童委員活動により  
厚生労働大臣表彰を受賞！

同協議会は、長年にわたり、地域住民の相談相手・見守り役として積極的に活動され、地域福祉の向上のために尽力されています。子育て、高齢者のひとり暮らし、介護など、日々の生活について、何か困っておられることがあります。

下京マモル君からのお知らせ  
～春の火災にご用心～

1年で火災が最も多くなる季節は、冬というイメージがあります。ところが、全国月別出火件数を見ると、火災件数の多いところは、3月から5月(春)です。昨年4月に島根県松江市島根町の住宅地で発生した火災では、計32棟の建物に延焼し、うち22棟が全焼、付近の山林約2千平方メートルにも燃え広りました。

春の火災の怖さには、空気の乾燥と風が関係していると言われています。これらが要因となり、小さな火種でも大気の取り扱いは慎重に、特に風度が始まり、進学や就職など、生活環境が変化する時期でもあります。新生活での不慣れな火災も、発生時、強風注意報が発令されました。

〔問〕  
361  
〔電〕  
4411



があれば、ひとりで悩まず民生児童委員にご相談ください。

でした。当選の発表は、景品の発送をもってかえさせていただきます。